



- 4G LTE
- 4G
- 3G
- 2G



AT&T has entered into agreements with unaffiliated carriers to provide wireless services. The coverage map shown is based solely on their information and AT&T cannot ensure its accuracy. The map depicts a high-level approximation of coverage, and may not include locations with limited or no coverage. Actual coverage area may differ substantially from map graphics and coverage may be affected by things like terrain, weather, foliage, buildings and other construction, signal strength, customer equipment, and other factors. AT&T does not guarantee coverage. Map does not reflect if data service is temporarily unavailable. Please refer to [www.att.com/CANTermsandconditions2](http://www.att.com/CANTermsandconditions2) for details on available services. Note: please carefully review the plan terms, which explain the limitations of your service. Service is not available at all times in all places. This map is for general informational purposes only. No guarantee is made regarding its completeness, accuracy, or currency and AT&T assumes no liability of any kind for any lack of completeness, accuracy, or currency of such map. Construction projects, redevelopment, traffic, or other events may cause coverage to differ. ©2013 AT&T Intellectual Property. All rights reserved. AT&T, AT&T logo, and all other marks contained herein are trademarks of AT&T Intellectual Property and/or AT&T affiliated companies.

Canadian data source: Adapted from Statistics Canada, products: political boundaries, roads, and waterways, retrieved June 2015. This does not constitute an endorsement by Statistics Canada of this product.

AT&T a conclu des ententes avec des entreprises non membres de son groupe pour fournir des services sans fil. La carte de la couverture est fondée uniquement sur les informations fournies par ces entreprises, et AT&T ne peut garantir son exactitude. La carte présente la couverture avec un niveau élevé d'approximation et elle peut ne pas indiquer des emplacements où la couverture est limitée ou nulle. La couverture réelle peut différer de beaucoup de la couverture indiquée sur la carte et elle peut fluctuer en fonction d'éléments comme le terrain, le temps, la frondaison, les édifices ou d'autres structures, la force du signal, l'équipement du client et d'autres facteurs. AT&T ne donne aucune garantie quant à la couverture. La carte n'indique pas si le service de données est temporairement interrompu. Pour des précisions sur les services disponibles, veuillez vous reporter au site à l'adresse suivante : [www.att.com/CANTermsandconditions2](http://www.att.com/CANTermsandconditions2). Note : veuillez examiner soigneusement les modalités du forfait, notamment les explications sur les limitations du service. Le service n'est pas disponible partout en tout temps. Cette carte est présentée à titre informatif seulement. Aucune garantie n'est donnée quant à son intégralité, son exactitude ou sa fiabilité, et AT&T n'assume aucune responsabilité quant aux carences de cette carte sur les plans de l'intégralité, de l'exactitude et de la fiabilité. Des projets de construction, des travaux de réaménagement urbain, le trafic et d'autres événements peuvent faire en sorte que la couverture soit différente de celle qui est indiquée sur cette carte. ©2013 AT&T Intellectual Property. Tous droits réservés. AT&T, le logo d'AT&T et toutes les autres marques mentionnées dans le présent document sont des marques de commerce d'AT&T Intellectual Property ou des sociétés membres du groupe d'AT&T.

Source de données canadienne : Document de Statistique Canada sur les frontières politiques, les routes et les voies navigables; consulté en juin 2015. Cela ne signifie pas que Statistique Canada endorse ce produit.

